





INSTITUTO DE GEOCIENCIAS BÁSICAS, APLICADAS Y AMBIENTALES DE BUENOS AIRES

## ANTE EL PROCESAMIENTO DEL DR. RICARDO VILLALBA

La Dirección y el Consejo Directivo del Instituto de Geociencias Básicas, Aplicadas y Ambientales de Buenos Aires (UBA – CONICET) de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la UBA, queremos expresar nuestra profunda preocupación y perplejidad por el fallo judicial que procesa, embarga y priva de la libertad de salir del país al Dr. Ricardo Villalba.

Reconocemos al Dr. Villalba por sus destacados logros científicos en el campo del paleoclima, que han permitido avances no solo en el entendimiento del cambio climático, sino que son también esenciales para el manejo de los recursos hídricos de la zona cordillerana.

Reconocemos en especial la excelente labor profesional que con su equipo científico del IANIGLA viene llevando adelante con absoluto compromiso y rigurosidad para el Inventario Nacional de Glaciares, siguiendo las metodologías científicotecnológicas acordes para tal tarea.

## Dirección y Consejo Directivo

Instituto de Geociencias Básicas, Aplicadas y Ambientales de Buenos Aires

Universidad de Buenos Aires - CONICET

Buenos Aires, 7 de diciembre de 2017